NOTICIAS

Campeones

ECONOMÍA

OPINIÓN/BLOGS

HEMEROTECA »

FI TIFMPO »

OCIO

Lne.es » Campeones

NOTICIAS

a fiesta del baloncesto

El polideportivo de Pumarín acogió el sábado la jornada final de las ligas de Baby Basket y Minibasket, para niños de edades comprendidas entre los 6 y los 12 años

08:02 公公公公公公

Tweet < 0

Recomendar | 10

Oviedo

Este sábado se disputó en el polideportivo de Pumarín la jornada final de las ligas de Baby Basket y Minibasket, competiciones organizadas por el Oviedo Baloncesto en colaboración con la Concejalía y el Servicio de Deportes del Ayuntamiento de Oviedo para sus escuelas deportivas.

Esta ha sido la IV Edición de la Liga de Minibasket, dirigida a jugadores entre 9 y 12 años, y la I Edición de la Liga Baby Basket, donde los más pequeños, niños y niñas de edades comprendidas entre 6 y 9 años, han tenido su primer contacto con la competición.



La fiesta del baloncesto

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

Liga Minibasket

Diez han sido los equipos que han participado en esta edición, Milagrosa, Gesta, Inmaculada, Gesta II-Villafría, Amor de Dios, Ventanielles, San Lázaro, Baudilio Arce, Parque Infantil y Fozaneldi.

El sábado se han jugado las semifinales entre Amor de Dios y Gesta I, con victoria para los segundos, y Villafría-Gesta II e Inmaculada donde Inmaculada consiguió pasar a la final. En el partido por el tercer y cuarto puesto, victoria para el Colegio Amor de Dios, y en una gran final el Colegio Gesta I ganó al Inmaculada.

Liga de Baby Basket

Por primera vez los más pequeños han podido disfrutar de una competición donde han podido participar y jugar al baloncesto. Todas las competiciones organizadas comienzan a partir de benjamines (3.º de Primaria) pero en esta Liga de Baby Basket niños y niñas desde 1.º de Primaria se han iniciado en el mundo del deporte. Sobre la competición ha primado el espíritu deportivo y que todos los participantes así como sus familias lo pasaran bien.

En la jornada final, no se jugaron las finales que diesen una clasificación, sino que todos los jugadores pudieron disfrutar de una mañana donde los concursos por equipos y los partidos con selecciones de todos los colegios y jugadores del primer equipo fueron protagonistas. Los colegios que han participado en esta edición han sido Loyola, San Pedro de los Arcos, Inmaculada, Fozaneldi, Milagrosa y Gesta I.

La fiesta del baloncesto - La Nueva España - Diario Independiente de A... http://www.lne.es/campeones/2011/06/01/fies

En la jornada del sábado también se celebró la entrega de premios a los participantes, donde los cuatros finalistas de la Liga de Minibasket y los seis colegios participantes de la Liga de Baby Basket recibieron sus medallas ante el ánimo y el aplauso de sus familiares y amigos, que dieron ambiente y colorido a las gradas del polideportivo de Pumarín.

Los encargados de entregar las medallas fueron los jugadores del Feve Oviedo Baloncesto Álex González y Héctor Macía; el presidente del club, Fernando Villabella, y el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Oviedo, Gerardo Antuña.

Publicidad



Seguro de coche barato

Si encuentras otro seguro de coche + barato, te devolvemos 2 veces la diferencia.

www.directseguros.es



Compromiso Seguros PELAYO

Mantenemos la calidad de Pelayo a un precio aún mejor ¡Calcula tu seguro de coche online! www.Pelayo.com



Seguro 3en1 de Nuez

Coche, Hogar y Moto. Paga uno y te Regalamos los Otros. ¡Aprovéchalo!

www.SegurosNuez.es



ENVIAR PÁGINA »



IMPRIMIR PÁGINA»



AUMENTAR TEXTO »



REDUCIR TEXTO »

മ്മാ

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que identificarte o estar registrado

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Registrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.